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会 議 内 容 

 （１）行田市下水道使用料の改定について  

 （２）第３回下水道運営審議会の日程について  

 （３）その他  
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１開会  

２挨拶  

本日の審議会は、委員定数１０人に対し出席者は９人となってお  

り、行田市下水道事業運営審議会条例第６条第２項に規定する会  

議開催要件を満たしているので、会議が成立していることを報告  

する。また、議事の進行を第６条の規定により、大河原会長にお  

願いする。  

３議事  

「行田市下水道使用料の改定」について、事務局より説明願う。  

「行田市下水道使用料の改定」について、説明する前に前回のポ  

イント（料金改定の必要性）について改めて説明。  

「行田市下水道使用料の改定」の考え方について、下水道事業運  

営審議会資料（下水道使用料改定の考え方）を説明。  

ただいまの説明について、ご意見、ご質問はあるか。  

下水道使用料を滞納している人や下水道に繋がない人を、少しで  

も減らす方法はないのか。  

現在、下水道使用料の収納率は９８～９９％であり水道課へ徴収  

委託している。滞納者に対しては月１回給水停止を行っている。  

受益者負担金については、現在９５％の収納率である。滞納者に  

対して、今年度より差押を行う予定である。下水道の未接続者に  

対しては、下水道法により罰則があり汲み取りは３年以内、浄化  

槽については、おおむね 1 年以内に繋ぐことになっている。今現  

在個別訪問を行っており、アンケートを実施しなぜ下水道に接続  

できないのか確認しているところである。今後も引き続き普及促  

進を図っていき、一人でも利用する人を増やす努力をしていきた  

い。  

他に、ご意見、ご質問はあるか。  

未接続者に加入してもらうことが大事だと思われる。その為に、  



 

 

 

事務局  

 

議長  

 

事務局  

 

議長  

委員  

 

事務局  

 

 

委員  

 

 

事務局  

 

 

委員  

 

事務局  

 

事務局  

 

 

議長  

罰則規定があることを周知して、一件でも多く加入してもらうこ  

とが必要だと思われる。また、５億 7000 万円の基準外繰入金は  

下水道使用料をいくらにすればなくなるのか。  

今現在の状況では、現行使用料１ ,６８０円（２０㎥ /月）を倍以上

の４ ,200 円位にしなければなくならない。  

他にご意見、ご質問はあるか。ないようである為、引き続き事務

局より説明願う。  

下水道事業運営審議会資料（下水道使用料改定の課題・下水道使

用料の基本的考え方・使用料の適正化）を説明。  

ただいまの説明について、ご意見、ご質問はあるか。  

審議会資料の１０ページの表についてだが、各市町村によって下  

水道使用料と水道料金の金額のバランスが異なっているが。  

下水道使用料より水道料金の方が高いのは、どの市町村も同じで  

ある。しかし、下水道使用料と水道料金とのバランスは、市町村

によって異なっている。  

審議会資料の６ページの表についてだが、戸田市の下水道使用料  

は７５６円の設定になっており、行田市の半分以下であるが戸田  

市の経営状態はどうなっているのか。  

戸田市は、非常に財政力が良い。競艇場を持っているのが一つの  

要因ではないか。また、市民一人当たりの担税力も高いので一般  

会計からの繰入金で賄っていると推測される。  

北本市は、平成２１年度より料金改定の予定だがどの位の金額の  

予定か。  

北本市は、水道を桶川・北本水道企業団で一緒に行っているため  

下水道使用料も桶川市並にしたいと聞いている。  

下水道事業運営審議会資料（本市の公共下水道事業の経営指標・

行田市の下水道使用料について・経営計画期間の収支計画）を説

明。  

ただいまの説明について、ご意見、ご質問はあるか。  
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仮に、下水道使用料を熊谷市や鴻巣市の使用料１ ,８９０円、２ ,

０２５円（２０㎥ /月）にした場合に経営状態がどうなるのか。  

次回の審議会までに、資料を作成し提示したい。  

約２ ,５００件の未接続者が、下水道に繋ぐよう広く啓蒙活動を行

い、もっと使いやすい貸付金制度を考えてもらいたい。  

現在の貸付金制度は、保証人の設定が難点となっている。保証人

の居住地を県内全域まで広げて運用しているが、今後も普及促進  

に努めていきたい。  

他に、ご意見、ご質問はあるか。ないようである為、引き続き事

務局より説明願う。  

下水道事業運営審議会資料（下水道使用料の改定状況・他市との

比較）を説明。  

ただいまの説明について、ご意見、ご質問はあるか。ないようで

ある為、議事４「その他」について事務局より説明を願う。  

次回の審議会の開催日について、７月３１日木曜日の午前１０時

から水道庁舎会議室での開催でお願いしたい。  

議事が全て終了したので、議長の職を解かせていただく。  

閉会  

 

 

 

 

 


